



**Las bancadas medirán fuerza nuevamente este día en la segunda votación por la CSJ.**

# Libre y PAC serán claves en elección

Las bancadas de los partidos Libertad y Refundación (Libre) y el Partido Anticorrupción (PAC) serán claves en la elección de la nueva Corte Suprema de Justicia (CSJ), ya que sin ellos no se alcanza la mayoría calificada.

Precisamente, la oposición de estas dos fuerzas políticas en el Congreso Nacional impidió que se alcanzara los ansiados 86 votos para la nómina que fue sometida a consideración del pleno el lunes pasado.

De los 128 diputados que componen el Congreso Nacional, en la votación del pasado lunes, 82 votaron a fa-

vor, 44 en contra y dos se abstuvieron.

Los 13 diputados del PAC, 29 de los 31 de Libre, uno del Pinu y un liberal, votaron en contra, mientras que los nacionalistas (49), liberales (26), independientes (3), democristianos (3) y Unificación Democrática (1) votaron a favor. Las dos abstenciones son de Libre.

Frente a estos resultados, los resultados son inciertos en esta nueva elección en el caso que Libre y PAC asuman la misma postura. Salvo que cuatro de ellos decidan pasarse al otro bando, el nuevo Poder Judicial será una realidad. **(EG)**